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Как образуется множественное число имен 
существительных?

    К существительным в единственном числе 
добавляется окончание –s или –es    

      A cat                                         cats



После букв x, s и буквосочетаний ss,ch, sh к 
существительным в единственном числе 

добавляется окончание -es 

                 A fox

               foxes



К существительным, оканчивающимся на 
согласная +y добавляется окончание –es, а буква y 
меняется на i, но если существительное 
оканчивается на гласная +y буква y остается  и 
добавляется окончание –s

Смотрите! Перед y стоит согласная, значит 
меняем y на i  и добавляется окончание –es    

Family         families             City              cities

Но Смотрите! Перед y стоит гласная, значит y   
не меняем  и добавляется окончание –s

Play        plays                 Day         days



Окончание – (e)s читается:

● Как  [s]  после глухих согласных основы:
     cakes
     sweets
● Как [z] после звонких согласных и гласных:
    flags
    apples
    bears



Окончание –es читается как [lZ] после звуков [s], 
[z], [ ʃ ], [d3] : 
  

Nose [z]  -     noses [lZ]

Dress [s] -    dresses [lZ]
Wish [ʃ]   -    wishes [lZ]

Page [d3] -     pages [lZ]



Прочитай и переведи

● 3 cat s                            7 wolves
● 2 elephant s                   13 kangaroos
● 12 monkey s                   15 animals
● 5 foxes                             9 lions



Некоторые существительные имеют 
особую форму во множественном числе:



Прочитай и переведи

● A tooth – 5 teeth                
● A foot   -- 3 feet            
●  A mouse – 8 mice 
● A goose – 4 geese
● A sheep – 15 sheep
● A fish    - 20 fish
● A deer – 8 deer
● A man – 12 men
● A child – 20 children


